

Hanches, scènes de vie des temps passés

Moulin de Vinerville

Le moulin de Vinerville a été répertorié en 1343 avec un ruisseau affluent du canal de Villiers, aval de la Drouette et de l'Eure.

Détruit en 1396, il fût reconstruit en 1399 comme moulin Foulerez ou moulin à foulon, puis convertit en moulin à blé en 1497. Le moulin possédait une roue à eau sur le bief de la rivière c'est pourquoi il sera repris dans les années 1850 par l'entreprise l'Abrasienne qui produisait des meules et exploitait le grès.

Aujourd'hui, c'est un site privé où sont loués des logements.

